

Por la Dignidad y la cultura de los Pueblos

Nuestro CANDIDATO MANUEL MORA se dirige al pueblo de Costa Rica

Compañeros:

Vamos a comenzar una batalla que será dura como pocas. Muchas batallas hemos librado juntos. Pero la que se aproxima será la más importante de todas. Os ruego que tengáis muy presente esto: en épocas pasadas, hemos peleado más que todo por nuestro partido; ahora, vamos a pelear en primer lugar por Costa Rica, por la conservación y fortalecimiento de su democracia, por el agrupamiento de sus fuerzas honradas y progresivas, por la defensa de su soberanía, por la redención de su pueblo. Si alguien pudo creer algún día que nuestro Partido podía estar por encima de Costa Rica, hoy debemos convenir todos en que Costa Rica debe estar por encima de nuestro Partido. ¡Por Costa Rica pelearemos! ¡Por Costa Rica nos sacrificaremos! Y no pasarán muchos años sin que de nuestra pelea haya surgido una nueva Costa Rica.

Nuestros adversarios son poderosos. Cometeríamos un error si desconociéramos esta verdad. Nuestros adversarios

tienen recursos económicos en abundancia; tienen a su servicio la ignorancia y los prejuicios del pueblo; y hasta los resortes del Estado. Nosotros no tenemos dinero. Tenemos la ignorancia en contra. Y el Gobierno no pierde oportunidad para cercenarnos derechos. Algunos creen que en esas condiciones no podemos pelear. Yo en cambio, creo que en esas condiciones si podemos pelear y podemos derrotar también. Contra el dinero y contra el prejuicio y contra la maquinación oficial pelearemos y triunfaremos! Pero es necesario que nuestra resolución de pelea esté llena de fe y sea por consiguiente, inquebrantable. Recordad que vosotros no vais a pelear por mí que soy vuestro candidato. Recordad que vosotros vais a pelear por vosotros mismos que sois el pueblo y que por esa razón sois también Costa Rica. Que cuando las elecciones vengan, nuestra preocupación más grande no se traduzca en esta pregunta: ¿tendremos mayoría de votos?; sino en esta otra: ¿habremos dejado una buena siembra en la conciencia nacional? Nuestros adver-

sarios se esfuerzan por la conquista del presente y nosotros debemos esforzarnos por la conquista del futuro. Ellos luchan por un triunfo personal y nosotros por un triunfo colectivo. Con esta observación: que nuestro futuro está muy cerca, más cerca de lo que se imaginan los ignorantes y los pusilánimes.

Camaradas, nuestra arma será el sacrificio. Yo iré a la cabeza. Pero a todos os exigiré—un nombre del Partido—el cumplimiento del deber. Y lo haré sin escrúpulos; porque os repito, que veo muy claro que si las formalidades de una ley os han obligado a hacerme vuestro candidato, en cambio los postulados de nuestra lucha os obligan a luchar no por mí, sino por el pueblo.

Animo, camaradas. La suerte está echada! Ahora, a la conquista del porvenir sin temor a nada ni a nadie!

MANUEL MORA V.

Necesitamos 200 militantes y simpatizantes que coticen con la suma mensual de CINCO COLONES

Para desarrollar nuestros planes de trabajo y la propaganda de nuestro Par-

tido, todas las células y demás organismos, deben trabajar activamente hasta conseguir esa suma de dinero que sa-

breemos aprovechar hasta el último cinco.

Primeros contribuyentes de € 5.00:
Jaime Cerdas, Carlos Luis Villalobos, Marcelino Molina, J. G., X. X.

HORA INTERNACIONAL



Candidatos al Premio Nobel de la Paz

El dictador Hitler ha hablado ante sus incondicionales del Reichstag. Sus palabras encubiertas con un hábil y meioso pacifismo, en verdad, significan una nueva demanda de colonias, un apoyo a las pretensiones de Mussolini en el Mediterráneo y la sorda amenaza inherente a estos pedimentos, caso de que no sean rápidamente satisfechos. Además, para el observador político bien orientado, el discurso del canciller alemán constituye también una manifestación clara, una acusación inequívoca de la miseria reinante en Alemania. En efecto, Hitler ha hablado de la gran población que habita el relativamente pequeño territorio nazi, de la escasez de materias primas y de la insuficiencia comercial de esa desgraciada nación, digna de mejor suerte. Y acto seguido, relacionando ambos aspectos del discurso, es fácil deducir la consecuencia inmediata del mismo, la naturaleza real de las frases pronunciadas en el Reichstag: el eje Roma-Berlín cautelosamente, consolida posiciones para lanzarse a una agresión armada contra las democracias caducas de Francia y de Inglaterra, caso de que estas naciones no satisfagan en toda la línea sus demandas.

Así parece haberlo entendido el Primer Ministro Inglés, Sir Neville Chamberlain. En su contestación indirecta a Hitler, hecha con motivo de las interrelaciones sufridas de parte de la

oposición en la Cámara, Chamberlain ha pedido hechos y no palabras, recordando de seguro, con base en múltiples y dolorosas experiencias, que la agresión fascista no para mientes ni en la santidad de los tratados, ni en lo compromisos verbales ni en ninguna clase de pactos entre naciones, siempre y cuando éstos se opongan claramente a sus peligrosos fines.

Un cable nos trae la noticia. Francia ha acreditado un representante en Burgos. Naturalmente, esto no nos sorprende aunque, por esperado, no deja de indignarnos. Sin embargo, después de todo, la medida nos parece lógica. El Gobierno francés no deja conocer la realidad interna que confronta, que es tan aguda como su propia situación internacional. El fascismo, que amenaza controlar a España, está hoy más que nunca en posición harto favorable para exigir el inmediato cumplimiento de sus pretensiones en el Mediterráneo, en el Norte de África y en el Canal de Suez. Y Francia temerosa de que esto se realice, corre a defenderse—pero bien ridículamente—enviando representantes diplomáticos a Burgos, los cuales, por lógica estricta, no obtendrán nada por la sencilla razón de que en Burgos solo se piensa y se acciona de acuerdo con los dictados de Roma. Sin duda alguna a Daladier le ha cogido tarde para defenderse. Y esto, que no es simple frase, lo comprobará muy pronto el futuro desarrollo de la política europea.

En esta hora de crisis política mundial el Presidente Roosevelt es, fuera de toda discusión, uno de los estadistas de mayor alcance y de más certera visión. Roosevelt, quien ha orientado la política norteamericana hacia el anti-fascismo, se esfuerza hoy en día por vitalizar a las democracias caducas de Europa. Efectivamente, ha declarado que las fronteras de los Estados Unidos están en Francia, al mismo tiempo que ha anunciado su decisión de vender en gran escala aviones a esta nación. Con tan terminantes declaraciones, que por cierto no son las primeras ni las menos decididas, el gran Presidente norteamericano ha prometido a Inglaterra y a Francia, de un modo claramente expreso, la ayuda incondicional de los EE. UU. ante una agresión fascista, con lo cual ha llenado un doble objetivo: el ya apuntado de vertebrar la acción, hasta hoy vacilan-

te, de las pseudo-democracias europeas, y el de lanzar una nueva y más seria advertencia al eje Roma-Berlín. Naturalmente, esto ha desencadenado la ira y las vociferaciones de la prensa fascista, con lo cual se ha demostrado, una vez más, la verdadera naturaleza de las demandas alemanas e italianas y el remedio energético que ellas necesitan.

DUELO DEL COMPAÑERO CARDENAS

"TRABAJO" da el pésame al compañero Gustavo Cárdenas por la muerte de su hermano, e invita al mismo tiempo para el entierro que saldrá de la casa del c. Cárdenas situada en el Barrio de la Cruz Roja, hoy sábado a las 11 horas.

Militantes de Cartago, asistid sin falta el lunes 6, a las 7.30. Clases de Economía Política

HOY GRAN MITIN

En el salón central del Partido Comunista a las 7.30 de la noche

Hablarán: LUISA GONZALEZ y el joven Abogado LUIS F. MAYORGA dará, a nuestro pedido, una interesante Conferencia sobre la Democracia.

SU CALZADO MANDELO A HACER EN LA

Zapatería "EL NUEVO RECORD"

(FRENTE AL TEATRO MODERNO)

EL MEJOR MATERIAL. EL TRABAJO MAS FINO. LA HECHURA MAS ELEGANTE.

TELEFONO 4740

El Gobierno no está respetando el tratado de Lima...

Viene de la Pág. SIETE

za, la libertad, y la independencia de Cataluña.

También creemos que el pueblo de Costa Rica debe ser res-

petado por el gobierno y no debe ser afrentado por él, con este latigazo en la cara que significa el que los representantes de un régimen que va contra todo lo más querido de nuestro pueblo desfilen por

nuestras calles. Es indecoroso que nuestro pueblo que ama su tradición y su realidad de independencia, libertad y democracia, tenga que ver desfilar con aires codiciosos de conquistadores, a aventureros que

intentan destruir todas estas condiciones en los países débiles como el nuestro.

Esperamos por todos estos motivos que el gobierno le evite esta humillación a nuestro pueblo, evitando que los marinos fascistas desfilen por nuestras calles.

Por una Democracia Verdadera